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A  T  V    V  o  l  k  m  a  r  s  d  o  r  f    9  0  e.  V. 
 

Protokoll der 32. Vorstandssitzung 
07. November 2022 

 
Anwesend: Zinke, Peter Ehritt, Kai Kramer, Gabi Weichenhain, Sven Ivasov, Leon
 Fritz, Jochen Richter, Katja Kaiser, Maja Roßbach, Renate 
nicht anwesend:  Roßberg, Gabi; Karate 

Tagesordnung: 

1. Protokollkontrolle 
2. Vorbereitung MV (Neuwahl Vorstand) 
3. Verschiedenes 

Zu TOP 1: Protokollkontrolle 

 Wer könnte in Zukunft den Beitragseinzug am PC pflegen? (siehe geplante Aufgabenprofile). 
Der Beitragseinzug erfolgte am Donnerstag, 06.10.2022. Es ist zu prüfen, ob die Barzahler 
einen Aufschlag von 5,- € zahlen müssen. 

 Bitte ein Passbild abgeben, damit zu jedem Mitglied ein Gesicht gehört. 

 Wir sollten ein neues Konzept Hallennutzung außerhalb der Trainingszeiten erarbeiten 
(Verantwortlich, Schlüssel, Nutzungsgebühr pro Stunde). 

 Kai will Aufgabenprofile erstellen, danach Mitglieder konkret ansprechen. Wer eine Aufgabe 
übernimmt, soll von den 5 Stunden Arbeitsleistung pro Jahr befreit werden. 

 Stromverbrauch für eine Stunde ermitteln (Zähler fotografieren), Kosten im Dez festlegen. 
Peter hat die monatlichen Kosten ermittelt: etwa 2.200,- € für Strom, Wasser, Heizung. 

 Kinderturnen: die geplante Weihnachtsfeier findet dieses Jahr nicht statt. 

 Mitglieder motivieren, auch mit Aushang: Bitte beim Duschen sparen, vielleicht wird es kein 
warmes Wasser mehr geben, wenn wir den Beitrag so niedrig halten wollen. 

Zu TOP 2: Vorbereitung MV (Neuwahl Vorstand) 

 MV am Dienstag, 15.11.2022 um 18 Uhr, zu wählen sind 13 Mitglieder für Vorstand: 
Vorsitzender, Stellvertreter, Schatzmeister, 2 für Volleyball, 2 für Gymnastik, 2 für Badminton, 
2 für TT, 1 für Karate (fehlt noch), 1 für Reha (fehlt noch). 

Zu TOP 3: Verschiedenes 

 Katja zum ATV-Kurier: Fast 3 Jahre keine Neuauflage, jetzt mit Gastbeiträgen, wer wird der 
Nachfolger von Katja? Gut wäre ein Team, Katja wird am Anfang gern helfen, 75 Exemplare, 
wir sollten über einen monatlichen Newsletter nachdenken. 

 Unsere Website wurde gehackt, an der Wiederherstellung und Sicherung wird gearbeitet. 

 Fußbodenheizung defekt: neuer Regler ist notwendig. 

 Winterdienst ist noch nicht vertraglich gebunden. 

 Reinigung Heiko ist nur alleine, eine zweite Reinigungskraft wird gesucht. 

 
Die nächste Vorstandssitzung findet am Montag, 12.12.2022 um 18:30 Uhr statt. 
 
 
Peter Zinke         Jochen Fritz 
1.Vorsitzender    Vorstandsmitglied   Schriftführer 


